
3 Pièces

90 m²

Réf. W-02V17N

1 872 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Paris  VII  -  Pont  de  l'Alma,  proche  du  Champs  de  Mars  et  de  la  Tour

EiffelEngel & Völkers vous propose un appartement entièrement refait à

neuf  par  un  architecte  situé  au  2ème  étage  avec  ascenseur  d'un  bel

immeuble  de  1920  sécurisé  et  bien  entretenu.Cet  appartement

comprend  une  entrée,  un  séjour  d'angle  avec  un  balcon  filant,  une

cuisine  dînatoire  équipée,  une  buanderie,  des  toilettes  invités,  deux

chambres en suite avec dressing, salle d'eau dont une avec toilettes et

de nombreux rangements, l'espace nuit est entièrement climatisé.Vous

serez séduit par ce bien doté de tout le charme de ...

Paris VII  - Pont de l'Alma, near Champs de Mars and Eiffel TowerEngel & Völkers

offers you an architect-designed, fully  refurbished apartment on the 2nd floor with

elevator  of  a  beautiful,  secure  and  well-maintained  1920  building.This  apartment

comprises  an  entrance  hall,  a  corner  living  room  with  a  balcony,  a  fitted

kitchen/dining  room,  a  laundry  room,  a  guest  toilet,  two  en  suite  bedrooms  with

dressing rooms, a shower room (one with toilet)  and plenty of  storage space, the

sleeping  area  is  fully  air-conditioned.You'll  be  seduced  by  this  property,  which

boasts all the charm of a period home ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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